



Placer la santé au cœur de l'acte de construire

**ECRAINS® : ENGAGEMENT À CONSTRUIRE
RESPONSABLE POUR UN AIR INTÉRIEUR SAIN**



ECRAINS®

Engagement à construire
responsable pour un air
intérieur sain





ECRAINS®

Engagement à construire
responsable pour un air
intérieur sain

Placer la santé au cœur de l'acte de construire



► Qu'est-ce que c'est ?

ECRAINS® est une démarche qualité portant sur l'air intérieur (QAI), développée par l'ADEME, et destinée à satisfaire une approche préventive de la santé dans le bâtiment. Elle vise à limiter durablement les émissions de polluants à la source et à pérenniser la qualité des ambiances intérieures.

► Pourquoi ECRANS® ?

ECRAINS® réponds à un double objectif :

- Proposer une approche préventive pour traiter un enjeu de santé publique majeur : la qualité de l'air intérieur
- Répondre aux besoins des professionnels du bâtiment.

► Comment mettre en œuvre ECRANS® ?

La mise en application d'ECRAINS® s'effectue avec l'aide :

- d'un ambassadeur régional,
- d'un accompagnateur formé à la méthode.

► Quel est le périmètre des actions ?

Le périmètre d'application d'ECRAINS® s'adapte aux spécificités de chaque projet. Il se décline en 4 missions :

- gestion des polluants atmosphériques,
- gestion des pollutions du sol,
- gestion des pollutions par les matériaux,
- gestion des pollutions par les systèmes.

POUR EN SAVOIR PLUS :

ecrains@ademe.fr

Vos contacts ECRANS® :

Claire Topin et Nicolas Emin,
chargés de mission
chez Ville et aménagement Durable
c.topin@ville-amenagement-durable.org
n.emin@ville-amenagement-durable.org

Tél. : 04 72 70 85 59

